

Séptima Compañía de Bomberos de Ensenada cumplió 42 años de servicio

El pasado jueves 5 de febrero se realizó la ceremonia del 42º aniversario de la Séptima Compañía de Bomberos de Ensenada, que se llevó a cabo en el cuartel ubicado en la misma localidad, donde asistieron las principales autoridades de la compañía y el Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas, así como también el alcalde de la comuna, Tomás Gárate. Actualmente "la 7ma" se encuentra plenamente integrada a la comunidad, instalada en sus nuevas dependencias y en constante proceso de especialización, con un contingente de 33 voluntarios y voluntarias y 3 aspirantes.

En el marco de la celebración de este hito en el nuevo cuartel inaugurado en 2024, el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas, Víctor Soto, destacó en su discurso que "para tener una

compañía de bomberos no solo se necesita un cuartel, carros bomba y uniformes, lo más importante es su capital humano, sus bomberos". En esa misma línea, el bombero señaló que la principal cualidad de la Séptima Compañía es "la calidad humana, la resiliencia y su capacidad de trabajo heredada de sus fundadores".

A su vez, Soto resaltó que el transcurso de estos 42 años de la compañía "han sido muy complejos y han debido enfrentar grandes desafíos", enfatizando principalmente en el mal estado del antiguo cuartel, que sufrió grandes daños en la erupción del volcán Calbuco en 2015 y que resguardó a los voluntarios durante casi 40 años.

Por su parte, el director de la Séptima Compañía de Ensenada, Richard Hernández, se refirió a



La ceremonia de aniversario se llevó a cabo en el nuevo cuartel de la compañía, inaugurado en 2024. El director de la compañía destacó que están trabajando para adquirir nuevos uniformes y un vehículo liviano para el traslado de voluntarios y voluntarias.

las proyecciones de su equipo, subrayando que buscarán adquirir nuevos uniformes estructurales para todos los voluntarios y la adquisición de un vehículo liviano que "permitirá el traslado de los voluntarios a reuniones o capacitaciones. Y estoy seguro que gracias al trabajo de la compañía, el apoyo de la comunidad y el respaldo del Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas, pronto estaremos festejando estos logros", concluyó.

La ceremonia contempló también el reconocimiento a distintos voluntarios por: Años de Servicio, Área Operativa, Damas Cooperadoras y el Premio Institucional "Servir Siempre" (lema institucional de la compañía).

Su historia

La 7ma Compañía de Bomberos de Ensenada nació el 5 de febrero de 1984, bajo el nombre Vicente Pérez Rosales. Su primer director fue el voluntario Rosendo Álvarez Araneda, quien también fuera fundador de El Heraldo Austral, mientras que su primer capitán fue Alfonso Pérez Hidalgo, quien actualmente se desempeña como Secretario General del Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas.

En abril de 1990 la compañía recibió su primer carro bomba, luego de estar 6 años funcionando con un vehículo Nissan descapotable equipado únicamente

con una motobomba. El carro, un Renault modelo Camiva 4x4 del año 1982, fue donado a la comunidad de Ensenada por el Cuerpo de Bomberos de Puerto Varas. 27 años más tarde, en 2017, recibieron uno de los carros más modernos a nivel regional, el B-7 (Inter modelo Spartan).

Recientemente, en 2024, se concretó el anhelo largamente esperado: la inauguración del nuevo cuartel de la Séptima Compañía, una infraestructura de 350 m² construidos, sala de máquinas para 3 carros bombas, protones seccionales, guardia completa con dormitorios, entre otros, lo que ha significado un mejoramiento considerable en el encuentro y trabajo bomberil. Además, esta inauguración vino acompañada del recibimiento de otro carro de alta tecnología, el BX-7 (IVECO modelo LF), una máquina 4x4 de fabricación alemana que fue diseñada especialmente para las operaciones en Ensenada.

La Séptima Compañía ha participado activamente en incendios forestales al interior del Parque Nacional Vicente Pérez Rosales y ha realizado labores de búsqueda y rescate en el estero Minte. Cabe destacar que su área jurisdiccional comprende desde Yerbas Buenas por el norte, hasta Ralún por el sur; desde Río Pescado por el este y hasta la frontera con Argentina por el oeste.

